

# ハーモニー

R5. 9. 1(金) No.10 小柳弘志

## 8月中は4時間でした

今日から9月になりました。今週から学校が始まりましたが、8月中は4時間授業でした。理由は2つあり、1つは学校生活のリズムを段階的に取り戻す。もう1つは来週からの期末テストに向けて「MISSION」を活用し自学の習慣をつけるためです。午後の時間の使い方はいかがでしたか？振り返ってみましょう。今週の授業の様子や学校の風景を写真で紹介します。



教室の様子です。先生の話聞いて自分で考える場面、グループで意見交換する場面、発表し、まとめる場面と熱心に取り組んでいました。定着させるために復習は大事です。家庭学習頑張りましょう。



心の落ち着き具合は環境に表れます。先生方から指導を受けることもありましたが、トイレのスリッパ、道具の片付け、自転車の並べ方など、きれいにできています。

## 美化作業お世話になりました

夏休みの最後の土曜日(8月26日)にPTAの環境美化委員会で計画実行していただきました。

5月の美化作業は天候不良のため中止になりましたので、いつもより多めの草が学校敷地内に生えていました。

今回は環境美化委員様と1年生の保護者様に協力いただき、6時30分集合で作業を行いました。それを1年生の生徒の皆さんが草を集めて回収袋にまとめてくれました。おかげで写真のようにきれいになりました。ありがとうございました。



## 大事な話

8月28日(月)の集会で、生徒指導、交通指導の先生から話がありました。取り返しのつかないことにならないように気を引き締めてください。

### 【生活に関わる話】

2つ話をします。1つ目は学校が始まりましたが、学校に行きたくないとか気持ちが前に進まない人もいたのではないかと思います。数日前に安心メールで文部科学大臣のメッセージを送っています。相談機関がいろいろあります。悩みを人に話したり、専門家に話をしたりすることで気持ちが変わる事があります。実際、そういう経験もしています。気持ちが軽くなったり、考え方が変わったり……。悩んだ時は遠慮しないでください。先生達も相談に乗るし、相談機関には専門家もたくさんいます。ぜひ相談して欲しいと思います。

2つ目はネットトラブルについてです。夏休みに入る前に、いろんな画像、個人情報などをネットに載せる。悪口を載せる……。名誉毀損罪に当たるという話をしました。心配な件がこの学校でもあっています。軽く考えているんじゃないかと心配しています。

先生もSNSを使って情報交換をすることがあります。仕事や個人的な付き合いでかなり的人数になります。しかし、先生の周囲にはSNS上で人の悪口を載せる人は一人もいません。多くの方が当たり前のように使っています。ネットに、悪口や写真を絶対に載せない。間違った使い方を自分はしない。そういうプライドを持ってください。

### 【交通関係の話】

自転車通学生は部活動も含めて手を挙げてください。では次です。自転車を押して渡る所がありますが、そこを通る人はそのまま手を挙げておいてください。結構な数いますね。全員に関係ありますが、手が挙がっている人達は特に話を聞いてください。

イモトから降りていった所にT字路があります。非常に見えにくい所、自転車を押して渡って登校するようになっていきます。自転車を押して登校してください。列を増やさない。一列です。帰りも押していきます。一列で押して帰ってください。事故があつてからでは遅いとずっと言っていますが、やはりこれからも言い続けます。押して登校・下校です。一列で。先生方も登下校指導はこれからも行います。ただ、全てを見ることは不可能です。登下校は皆さんが自分で判断する場面が多いです。だから、この機会にもう一度、話をしようと思って確認しました。今日も安全に帰って、明日も安全に来てください。

**学校では命や生き方に関する話は根気強く、丁寧に、何回でも行います。ご家庭でもご指導よろしくお願ひします。**